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「チェンジロータリー 新時代への成長に！」～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～ 
 
 

 

本 日 第２４１１回  ２０２１年１１月３０日（火）    No.２２９２ 

 
 

歓 迎 

前 回 第２４１０回   ２０２１年１１月１２日（金）      記  録
〇斉 唱：「君が代」・「奉仕の理想」 
〇来訪者：中部名古屋みらいロータリークラブ  

菅井 径世君   
〇出席者：会員 23 名中 19 名出席 出席率 82.60％                       

   会長あいさつ  桜井 雅博 

 先週の地区大会に参加して、
大変有意義な講話を聞くこと
が出来ました。講師は森永卓
郎さんでしたが、それよりも
四宮孝郎 RI 会長代理の「ロー
タリーは生涯の友を得るとこ

ろである」というお話しが、とても心に響くものが
ありまた、私にとって、とても有意義な一日でした。 

さて、11 月 30 日火曜日は、ガバナー公式訪問が
瀬戸信用金庫講堂であります。皆さんの参加をお願
い致しますそこでは、ガバナーの地区方針にもとづ

いて説明がありますが、特に 3 月 12 日に開催され
るＩＭで、「カーボンゼロ」への取組みについて各ク
ラブからの発表が予定されていますので、内容につ
いて皆さんの取り組を特にお願い致します。 

つきましては、12 月 5 日（日）午後から談談亭
で、資料作成の打ち合わせを開催したいと思います
ので、ご都合を付けられる方は、是非参加の程お願
い致します。 

尚 ご参考資料として本日配布したのは村木風
海氏の著書の表紙ＣＯＰＹと、参議院議員・大塚耕
平氏のメルマガです。大塚耕平氏のメルマガでは、
近年の自然災害甚大化を見ても分かるように、「適
応策」「緩和策」では対策が間に合わない印象です。
また、「適応策」「緩和策」がコスト面で頓挫する可
能性もあると指摘しています。そこで、効果的手法
として注目されているのが「CO2 直接空気回収
（DAC、Direct Air Capture）」です。大気中の CO2

本日のプログラム Today's Program 
 

点    鐘      １２：３０  
 

斉    唱  「君が代」・「奉仕の理想」 

卓話担当者：ＲＩ第2760地区 ガバナー 沓名 俊裕君 
 

卓 話 者：          〃 
 
演 題：  「 ガバナー公式訪問に因んで 」 
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１２月３日（金） １２月１０日（金） １２月１８日（土） １２月２４日（金） 

年次総会 
卓話担当者:谷口 亜弥さん 
卓話者：  〃 
演題:「療育ってなあに」 

 

卓話担当者:創立 50 周年 
記念事業記念誌部会 

卓話者：桜井 雅博 
部会長 

演題:「クラブフォー 
    ラム」 

年忘れ家族会 
  （12/17 振替） 
  
会場：東京第一ホテル錦 
受付：17:30  
点鐘：18:00 

休会 
 

定款による休会 

尾張旭ロータリークラブ 
・会長 桜井 雅博・幹事 菊田 利昭・公共イメージ向上委員長 谷口 亜弥 

・例会日 毎週金曜日 12：30  

・例会場 〒488‐0801 尾張旭市東大道町原田 2570‐3 尾張旭市商工会館内 

・事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561‐54‐1263 FAX 0561‐54‐8945 

・E‐mail：jimu@owariasahi-rc.org  URL：http://www.owariasahi-rc.org 

 



濃度は極めて低く（約 0.04％）、従来は回収効率や
コスト面から非現実的と思われていましたが、ここ
数年、欧米企業が DAC 事業化に着手しています。
その筆頭がスイスのクライムワークス（CW）社で
す。日本がまたひとつ、世界の動きに遅れを取るこ
とがないよう注視しつつ、関係当局、関係産業界の
動きを促し、連携していきます。 

・11/6(土)2021-22 年度地区大会 1 日目  
於名鉄グランドホテル 桜井会長 出席       

・11/7(日)2021-22 年度地区大会 2 日目  
於名古屋国際会議場 桜井会長 他 9 名 
出席  

本日の会合：指名委員会 於例会場 13：40～                       

ニコボックス 

〇中部名古屋みらい RC 菅井径世さん、ようこそお
いで下さいました。歓迎申し上げます。 

桜井 雅博君 
〇本日、卓話の順番が回ってきました。雑話になり

ますが、よろしくお願いします。  熊澤 功君 
〇熊澤さんの卓話楽しみにしています。 
   飯田 幸雄君、江尻  豪君、金森 俊輔君 
   西尾 輝久君、箕輪 良孝君、森 友子さん 
〇本日健康トレーニング。今日も元気に身体を動か

して生涯現役目指しましょう 。田中 祐子さん 
〇加藤さんごちそう様。      箕輪 良孝君 
〇久しぶりに来訪者菅井さんをお迎えして。 

山田 直樹君                 
〇本日地区研修委員会の為、早退します。これから

3 ヶ月お休みします。皆さんお元気でお過ごし下
さい。             森井 晴生君 

〇早退させていただきます。     
           金森 俊輔君、森 康美君 
〇本日は息子の運動会。時短開催で午後からにつき

本日早退させて頂きます。   谷口 亜弥さん 

指名委員会 

日 時： 2021 年 11 月 12 日（金）13:40~ 
場 所： 尾張旭市商工会館内 講習会室 
議 題  １）次期理事役員候補者の指名について 
     ・次期理事役員候補について検討した。 

 
中部名古屋みらいＲＣ 

菅井 径世君 
 
 

 
 
 
 
 
 

田中 祐子インストラクター（右）の動きに合わせ
て、健康トレーニングを開催。 

「 雑話 」 
熊澤 功 

 本日、卓話担当をさせて
頂きます。よろしくお願い
いたします。30 分という時
間はとても長く感じますが、
精一杯お話をさせていただ

きます。まず、私の会社案内をさせて頂きます。 
社名：カトー建材工業株式会社 
創立：昭和 53 年 10 月 1 日 
年商：約 8 億円 
本社：愛知県瀬戸市台六町 532-4 
業務：塗装工事業・防水工事業・建築工事業    

大工工事業・左官工事業・屋根工事業 
板金工事業・内装仕上工事業・建具工事業 

営業種目：光触媒コーティング（室内用・外壁用） 
熱交換塗料塗装・防水工事・吹付工事 
塗装工事・シーリング工事・塗床工事 
耐火断熱工事・ボンド注入・止水工事 
内装軽量鉄骨工事・リフォーム建築工事 

従業員数：社員 10 名（男子 6 名  女子 4 名） 
沿革：昭和 53 年 10 月 愛知県瀬戸市北丘町にて

カトー建材工業を創業 
昭和 57 年 2 月 瀬戸市南山口町に事務所を

移転。 
昭和 57 年 3 月 事業の発展に伴い、個人経 

営より法人組織に変更し、 
社名をカトー建材工業株 
式会社とする。 

昭和 62 年 2 月 瀬戸市台六町に土地及び倉 
庫を取得する｡ 

昭和 63 年 4 月 資本金を 1000 万円に増資 
する｡ 

平成 2 年 1 月 瀬戸市台六町に鉄骨 3F 造
新事務所建設 

平成 3 年 12 月 瀬戸市南山口町に敷地
(240m2)を取得して資材倉
庫を設置する｡ 

平成 6 年 2 月 岐阜県多治見市音羽町に
多治見営業所を開設する｡ 

平成 9 年 7 月 瀬戸市新田町に敷地 
(1103m2)を取得して､本社･
資材倉庫の集約を目指す｡ 

平成 11 年 3 月 岐阜県多治見市明和町に多
治見営業所を移設する｡ 

平成 13 年 12 月 katokenzai.net ﾄﾞﾒｲﾝを取
得して､ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞを開設す
る｡ 

平成 15 年 9 月 多治見営業所を岐阜県土
岐市鶴里町に移設。名称を
東濃営業所に変更する。 

 
会社概要は以上の通りでございます。次年度は

幹事を仰せつかり、永年ロータリアンとして活動
されている諸先輩方からアドバイスを頂きながら
全うしたいと存じます。若輩ながらも頑張りたい
と存じますので、今後とも何卒よろしくお願いい
たします。 

幹事報告 

来訪者 

健康トレーニング 

卓話 


